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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Nicolas Schuler bestimmt.

Der/die Vorsitzende/r des Allgemeinen Studierendenausschusses TimLambrecht eröffnet die Sitzung

um 19:36 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend:

Jaqueline Günther (ab 19:43), Omar Khout, Annika Kiefer, Tim Lambrecht, Dominik Petersdorf, Ni-

colas Schuler, Anna Thielen und Lynda Tieche

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

3 Protokollannahme

Protokolle 155 und 157 müssen noch beschlossen werden. An diesen sind jedoch noch Korrekturen

vorzunehmen. Die Annahme verschiebt sich entsprechend auf frühstens nächste Woche.

4 Berichte

4.1 Abwesenheit AStA-Angestellte

Annika berichtet. Heikewird abDonnerstag für voraussichtlich circa zweiWochen krankheitsbedingt

fehlen. Je nach Verlauf und weiteren Faktoren, wie Urlaub, könnte sie bis Anfang Januar ausfallen.

4.2 Jahresabschlüsse

Der ehemalige Steuerberater des AStA hat sich gemeldet. Der Jahresabschluss für 2018 sollte im Ver-

lauf dieses Monats fertig werden. Dominik sitzt am Abschluss für 2019. Dieser ist auch bereits größ-

tenteils fertig gebucht, es fehlen nur noch einige Details.

3



Jaqueline Günther betritt um 19:43 Uhr die Sitzung.

Im Anschluss an den Jahresabschluss 2019 möchte Dominik den für 2020 in Angriff nehmen.

4.3 queer*fem Buko

Jacky konnte den Termin am Samstag leider nicht wahrnehmen. Sie wird sich beim AStA der Univer-

sität Trier informieren, was besprochen worden ist.

4.4 MYLILY

Bisher hat sich niemand bei Jaqueline gemeldet.

5 Winterfahrt

Timweist darauf hin, dass sich die AStA-Mitgliedermit der CovCheck-App ausstatten können, umdie

Teilnehmer derWinterfahrt zu überprüfen. Der Impfnachweis sollte überprüft und in einerCheckliste

vermerkt werden. Dafür kann auch eine kurze Notiz mit Namen, Zweck, also der Winterfahrt, und

die Dauer/Gültigkeit des Impfnachweises für Dominik oder Annika hinterlassen werden.

Die Benachrichtigung per E-Mail soll heute oder morgen, sobald die Excel-Liste der Teilnehmer end-

gültig erstellt worden ist, an alle versandt werden. Annika wird dies so bald wie möglich umsetzen.

6 Projekte

6.1 Laufende Projekte

Tim erläutert kurz, welche Projekte momentan in Bearbeitung sind: MYLILY, der Wasserspender am

Irminenfreihof und der Fahrradverleih. Es gibt über diese allerdings keine weiteren Neuigkeiten zu

berichten.

6.2 Weihnachtsmarkt

Der eigentlich geplante Weihnachtsmarkt findet nicht statt. Grund dafür ist die aktuelle Coronalage

und die allgemein steigenden Zahlen.

6.3 Zukunftswerkstatt Europa

Tim und Annika werden voraussichtlich an dem Online-Seminar „Zukunftswerkstatt Europa“ teil-

nehmen.
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7 Sonstiges

7.1 Senatswahlen

Annika erinnert an die Senatswahlen. JeromeWittling des AStA des Standorts Birkenfeld ist Wahllei-

ter. Die Wahlen finden am 14. und 15. Dezember statt. Dominik merkt an, dass die Senatswahl eine

Listenwahl ist. Daher sei es wünschenswert, eine einzige Liste als Wahlvorschlag einzureichen.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 20:04 Uhr.
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8 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Nicolas Schuler

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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